

CHAMPAGNOLE en 16 e de finale du championnat de france.

Champagnole, la grosse cote

Publié le 10/05/2011

Loin d'être favoris à Domont, les Champagnolais ont pourtant ramené une qualification probante

La cote des Champagnolais n'était au plus haut avant le 32e de finale retour à Domont dimanche. Mais Alexandre Farina était plutôt confiant malgré quatre petits points d'avance acquis au match aller. « Je savais que ça allait se jouer à peu de choses, rappelle l'entraîneur-joueur. Nous, on était à + 4, c'était à Domont de trouver des solutions... Chacun a eu ses temps forts et ce n'est pas du tout un hold-up que d'avoir ramené le nul (10-10) et la qualification. On a fait une super entame : sur l'engagement, on leur inflige un groupé pénétrant sur 30m, ils sont à la faute deux fois et ils prennent un carton ! Mais notre domination ne s'est pas concrétisée au tableau d'affichage... On manque trois pénalités et ça aurait pu être le match parfait si elles étaient passées. »

Finalement, ce sont les Domontois qui, sur leur première incursion marquaient sur une pénal'touche avant de convertir une pénalité derrière. Heureusement, le staff jurassien avait demandé à ses troupes de se montrer patientes. « C'étaient les consignes car on attaquait la seconde mi-temps avec le vent, souligne Alex Farina. On a été récompensé à 20 minutes de la fin avec un essai puis une pénalité sur un nouveau temps fort. C'est la victoire du courage et de la persévérance. On avait revu certaines choses car on était un peu à côté de nos pompes au match aller. Notre plan défensif a bien fonctionné, devant comme derrière. »

Autre atout champagnolais dimanche, un banc à nouveau de bonne qualité. C'est ainsi que Dufresne, Breniaux et Roy sont entrés en 1ère ligne, Penaget en 3 e ligne et Contardo derrière. Du sang neuf qui a permis aux Jurassiens de rester sereins et de tenir en respect une équipe de Domont qui avait pourtant terminé devant eux à l'issue de la saison régulière.